

# ¡Especial Asamblea General Ordinaria periodo 2022!

¡Así vivimos nuestra #AsambleaGeneral2023!

Este fue un espacio para socializar los logros, avances, cifras y resultados de la gestión institucional durante el periodo 2022.

¡Gracias a todos pudimos ponerle color a la vida de nuestros niños en el 2022!

Seguiremos con el enorme reto de amar y servir al otro durante este año 2023.

Mira las fotos acá



## Primer Informe de Gestión Social

Por primera vez la Fundación El Maná adapta y aplica un informe de gestión social, con el objetivo de detallar a la comunidad las acciones relevantes que beneficiaron a niños, niñas, adolescentes, familias, jugadores, hermanos peregrinos, así como a la comunidad en general de sus diferentes programas: Externado Media Jornada, Maná Fútbol Club, Como Nuevo Maná y Cerro de Oro.

Como Fundación estamos enfocados en la captación de recursos, sensibilizando y acercando los diferentes sectores: privado y público, tanto en el ámbito nacional como en el internacional, poniendo nuestra experiencia de 33 años al servicio de la región, por medio de la ejecución de programas sociales que apoyan a la población vulnerable.



Conoce el Informe completo acá

## ¡Así nos fue en febrero!

Gracias al trabajo conjunto con nuestros colaboradores, padrinos y amigos, ¡hemos podido ponerle color a la vida de más niños, niñas y adolescentes de La Ceja.

Si quieres sumarte al reto de cambiar la vida de cientos de niños, puedes donar por medio de nuestro botón seguro en la Bio.

Fundación El Maná, ¡amar y servir!



## ¡Estos son nuestros nuevos Manarios!

En compañía de nuestros beneficiarios del programa Externado realizamos un concurso para diseñar los nuevos Manarios 2023.

La creatividad, el arte y la imaginación son los elementos clave que han demostrado los niños y niñas en el concurso.

Estos son los resultados:

¿Qué les pareció el nuevo diseño?



## ¡Comenzamos "En los Zapatos de mi Hijo!"

Durante el mes de febrero, pudimos comenzar a brindar espacios a las familias y redes de apoyo para entender las dinámicas de participación y formación de sus hijos, con base en la experiencia lúdica, recreativa y formativa de los proyectos institucionales de la Fundación El Maná.

Con esta idea iniciamos "En los Zapatos de mi Hijo", un proyecto donde queremos que los padres también sean Beneficiarios. Arrancamos viviendo una actividad con nuestra nutricionista, Francy.

Aprendimos de alimentación saludable y consumimos nuestro propio alimento.

¿Qué les parece el nuevo proyecto?



## ¡Felicidades a nuestros niños y colaboradores por sus cumpleaños!



Escanea para donar y comienza a transformar una vida

Ponle **color a los sueños** de los niños realizando tu donación por **PSE, Nequi o Bancolombia**. Dale clic acá:

- Transfiere con tu cuenta Bancolombia
- Usa tu cuenta Nequi
- Usa tu cuenta de ahorros o corriente

